

◆チャレンジデー2019

スポーツ交流課

今年で5回目の参加となる石垣市は、富山県南砺(なんと)市と対戦します。南砺市は富山県の南西部に位置し、人口約51,000人の市です。

【チャレンジデーとは】

地域住民の健康づくり・まちづくりを目的としたスポーツイベントです。5月29日(水)午前0時〜午後9時の間、15分以上のスポーツ・運動を行った住民の数(参加率)を競います。自宅や職場、学校、公園など運動する場はどこでも構いません。奮ってご参加下さい。

【富山県南砺市】

豊かな自然に恵まれ、山間部には、世界遺産に登録された五箇山合掌造り集落があり、平成28年には、城端神明宮の曳山祭が無形文化遺産に登録されました。

【参加報告のお願い】

15分以上の運動を行った方は、『その日の内に』電話、FAX、メールで報告をお願いします。

〈報告事項〉氏名・参加人数・活動内容・活動場所

石垣市スポーツ交流課 電話 88-6666・82-1212

FAX 82-1911

メール:supokou@city.ishigaki.okinawa.jp

◆保育料がコンビニでも納付できるようになりました

子育て支援課

保育所の4月分の保育料についてコンビニ納付ができます。

こども園、幼稚園、預かりの保育料は5月分よりコンビニ対応納付書に変わります。

「忙しくて平日の昼間は時間が取れない」、「家の近くに金融機関がない」という方はコンビニ納付をご利用ください。

◆ミカンコミバエの再侵入防止にご協力を お願いします。

農政経済課

ミカンコミバエは、主に果物等に寄生する大害虫ですが、一九八六年には沖縄県全域から既に根絶しており、現在日本では生息していない虫です。しかし、台湾やフィリピン等の東南アジアでは今でも生息しており、台風等の風や人及び物流により、再侵入する可能性があり、それを防ぐため、沖縄県では関係機関と連携して、現在でも予防防除を行っています。ミバエが再侵入し、再発生した場合、大きな被害を引き起こすとともに、果物や野菜の出荷が制限される可能性があります。

予防防除では、誘殺板を街路樹や庭木に取り付けたり、ヘリコプターで散布します。防除へのご理解・ご協力、よろしくをお願いします。

なお、誘殺板には触らないようにお願いします。



ミカンコミバエ



再進入防止対策の
誘殺板

【防除期間】

地上防除…4月〜12月

※2ヶ月に1度、市街地を中心に計4回実施

航空防除…4〜10月

※2ヶ月に1度、山間部を中心に計4回実施

天候により変更あり

誘殺板にはミカンコミバエのオス成虫を誘引する物質と少量の殺虫剤がしみ込ませてあり、オス成虫が誘殺されます。

※口に入らなければ人体に害はありません。

連絡先 石垣市役所農政経済課 82-11307

◆間やみぬ世(ゆう)から太陽(ていだぬ世(ゆう)へ)

ハンセン病市民学会

第15回ハンセン病市民学会総会・交流集会 in 八重山

■八重山集会 5月18日(土) (市民会館中ホール)

■映画上映「執念の毒蛇」(午前10時〜正午)

■総会・交流集会(市民会館中ホール)午後2時〜5時

報告「家族訴訟裁判経過報告及び第2次訴訟について」

シンポジウム「島を出た八重山人たち」

フィルム上映「台湾楽生院・八重山・宮古南静園」

進行:上江洲儀正 コーディネーター:大田静男

パネリスト:宮良正吉・上野正子・金城雅春

■ハンセン病パネル展

石垣市役所1階ロビー 5月13日〜5月18日まで

◆令和元年 ハブ咬症注意報の発令について

環境課

沖縄県では、平成31年5月1日から6月30日までの間、ハブ咬症注意報を発令し、広く県民や観光客の皆さんがハブ咬症被害を未然に防止するよう呼びかけています。

ハブによる咬症被害は、私たちの注意によって未然に防止することができます。以下の点に気をつけましょう。

1. 草刈りやネズミの駆除など敷地内の環境整備を行い、ハブが生息・進入しにくい環境を整えましょう。

2. 田畑や山野、草地等への出入りや夜間に歩行する際には十分に注意するよう心がけましょう。

もし、ハブに咬まれた場合は、激しい動きをしないで、身近な人に助けを求め、早急に医療機関で治療を受けてください。

参照:沖縄県HP ハブに気をつけよう!

